

Goblog

Briptu Riad Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Sambangb Warganya

Sukabumi - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Oct 24, 2023 - 14:33



Briptu Riad Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Sambangb Warganya

Bhabinkamtibmas Desa Kabandungan, BRIPTU RiAD MA, kembali beraksi dalam Door to Door System (DDS) di wilayah hukum Polsek Kalapa Nunggal pada Selasa, 24 Oktober 2023. Kegiatan yang berlangsung di Kp. Tangkolo Rt. 26/10 Desa Kabandungan Kec. Kabandungan ini tidak hanya menjadi wadah interaksi antara polisi dan masyarakat, tetapi juga membawa pesan-pesan penting terkait keamanan dan ketertiban.

Dalam kesempatan yang bersemangat itu, Bhabinkamtibmas RiAD MA mengawali sambutannya dengan mengingatkan kepada warga masyarakat tentang program Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan singkatan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk membangun kemitraan yang erat antara polisi dan masyarakat, sehingga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut dapat ditingkatkan secara bersama-sama.

Kegiatan DDS ini juga menjadi sarana bagi masyarakat Kabandungan untuk menyampaikan curhatan, saran, dan kritik membangun kepada Bhabinkamtibmas, sebagai langkah untuk membantu Polri dalam memberikan pelayanan yang lebih baik dan menjaga keselamatan serta keamanan masyarakat.

Selain mendengarkan aspirasi masyarakat, Bhabinkamtibmas juga memberikan beberapa himbauan yang penting. Pertama, warga diminta untuk berperan aktif dan berpartisipasi dalam menjaga ketertiban masyarakat dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan mereka masing-masing. Hal ini diharapkan akan memperkuat kerjasama antara warga dan polisi dalam menjaga keamanan desa.

Kedua, warga diberikan arahan terkait Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), yang menjadi salah satu perhatian utama dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah tersebut. Ketiga, masyarakat diingatkan untuk selalu siap memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor telepon yang telah disediakan.

Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. DAMAR GUNAWAN, S.Pd, menyampaikan bahwa kegiatan seperti ini adalah bukti nyata komitmen Polri dalam melayani dan melindungi masyarakat. Semoga kegiatan Door to Door System ini dapat membawa dampak positif dalam meningkatkan keamanan dan ketertiban di Desa Kabandungan.